

15の春を笑顔で・・・

小田北中学校 進路だより

進級おめでとう！！

進級おめでとうございます。

とうとう中学校生活3年間の総まとめの1年がスタートしました。今年度は、君たちにとって重要な、「**進路**」を決定していかなければならない1年です。自分の適正や将来どのような道に進みたいかを、じっくりと考えて、悔いなく進路実現に向けて進んでいってください。自分の進路は、自分で切り開いていくものです。誰も助けたり、代わってくれませんよ。もちろん、進路を全て自分ひとりで決めるのは、とても難しいことです。担任の先生、学年の先生、部活動の顧問の先生など、みんなが手伝います。しっかり悩んで、いろいろ相談してください。

まだあと1年？・・・いえ、たった1年！

みんなは進路を決定していくのに、「まだ、あと1年あるやん！」と思うかもしれませんが。しかし・・・「たった1年」しかないのですよ。中学校を卒業してからの進路は、何も高校進学だけではありません。さまざまな選択肢があります。それを今年1年間かけて、じっくり考えて行きましょう。

どうしたらいいのかわからへん・・・

自分の進路を考えてみて、「どうしたらいいのかわからへん・・・」と思う人がいると思います。誰だって、自分の将来を知っている人なんかいません。「生まれて初めて、こんなにも悩んだ。」という人もいるでしょう。不安な気持ちが胸一杯に広がって当たり前です。ひとりで悩まないで、みんなからのアドバイスをもらってください。そのことは大切だと思います。そうすれば、急に視界が開けていくことだってありますよ。

進路を考えるにあたって、参考になることは？

～ 情報収集・情報処理・情報活用 ～

これから3年生には、さまざまな情報を流します。体験入学やオープンキャンパス、奨学金のお知らせ、入試関連情報、進路実現に向けての必要な知識などなど。しかし、全てが自分にとって必要なものとは限りません。しっかり情報を集めて（情報収集）、得た情報の中から、正しい情報や自分にとって必要な情報を見分ける（情報処理）力が必要です。そして、その情報を上手く使っていく（情報活用）ことが大事です。

